

イベントが盛りだくさんの6月でした！

校外学習

5・6年生は「津山まなびの鉄道館」へ校外学習に行きました。敷地内でウォークラリーをしたり、津山駅周辺ではレストランでの食事(6年生)や買い物学習(5年生)をしたりしました。



公共機関を使うときのマナーや、公共施設の利用のしかたを学びました。ウォークラリー、楽しかったね！



定番の学校探検は、両校の理解を深める楽しい学習でした！また、ふれあい遊びでも親睦を深めました。6年生は合同チームを作って、支援学校に関するO×ゲームをしました♪

誕生寺小学校との交流

コロナ感染症の影響で、一昨年度は中止となり、昨年はオンラインで行った誕生寺小学校との交流。今年度は直接交流ができました！両校の子供たちの嬉しそうな笑顔が印象的でした。



お礼のお手紙も書きました。「たのしかったよ。ありがとう！」♪



地域との交流会

昨年は11月に『みんなの作品展』と合同開催だった『地域との交流会』も、今年度は縮小した形で例年通り6月に実施されました。傘踊りや和太鼓、手品や読み聞かせなどを楽しみました。今回は、カッピーも駆けつけてくれました！地域の皆さまとの深い絆を、改めて実感した一日でした。



手品に飛び入り参加！緑色のひもを引っばると赤色のひもが短くなる…!?



閉会式では、地域の方が作ってくださったポンポン菓子をもらいました☆

